

## Editorial

La revista *Neuronum* abre las puertas a la comunidad académica con su primera edición. Es una oportunidad para difundir el conocimiento sobre las neurociencias y conocer los campos en los que se puede implementar. En cada sección los lectores encontrarán no solo la información actual e histórica del campo de las neurociencias, sino las voces reflexivas de los autores para que los lectores infieran cómo este conocimiento se puede orientar hacia las dinámicas cotidianas en los distintos ámbitos de la vida: salud, familia, educación, trabajo y organizaciones.

Los invitamos a que comiencen la aventura navegando en el intrincado mundo del cerebro y se acerquen a él tomando las primeras píldoras sinápticas, para que se enteren sobre el problema cerebro-neuro-mente-cultura, conozcan sobre la instintualidad humana del lenguaje, reconozcan las funciones cognitivas, identifiquen qué sucede en el cerebro de los adolescentes y tengan un acercamiento al concepto de neuroeconomía. Así mismo, sea la oportunidad para convocarlos a leer y difundir la revista en su lugar de trabajo y estudio, y, en especial, a indagar y a escribir sobre las diferentes implementaciones de la neurociencia para publicarlos en la Revista *Neuronum*.

Grégory Alfonso García Morán, MD.

Javier Herrera Cardozo. Mtro. Educación

**Editores**